

28-4-7

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

PRIMER MINISTRO SR. JOHN MAJOR

El Primer Ministro, parlamentario conservador por el distrito de Huntingdon, fue nombrado Primer Ministro el 28 de Noviembre de 1990.

Nació en 1943. Antes de ser elegido parlamentario (1979), trabajó en un municipio y en la Banca privada

Su carrera en el Gabinete se inició en 1981 cuando fue nombrado Secretario Privado Parlamentario del Ministro del Interior. Posteriormente desempeño cargos en Hacienda, Seguridad Social, donde alcanzó el rango de Ministro, fue Secretario de Estado para las Relaciones Exteriores y en Octubre de 1989 volvió a Hacienda, donde ocupó el cargo máximo de Secretario de Estado (Chancellor of the Exchequer), puesto que ocupó hasta que fuera nombrado Primer Ministro en noviembre de 1990.

Es casado y tiene un hijo y una hija.

Por sus orígenes y educación es claramente atípico de lo que es la dirigencia conservadora. Es 100% un "self made man". Aunque partidario de una economía de mercado, se ha preocupado de dejar en claro el acento social. En los pocos meses que lleva de Gobierno ha podido, no obstante las dificultades económicas que enfrenta el país, mejorar de manera importante la imagen del Partido Conservador a nivel de opinión pública. Es un hombre muy respetado por su integridad personal. Aboga por una sociedad sin clases.

Tiene plazo hasta Junio de 1992 para convocar elecciones generales, estimándose poco probable que lo haga antes de Octubre dado que la recuperación económica ha sido más lenta de lo previsto.

VOCERO DE LA CAMARA DE LOS COMUNES SR. BERNARD WEATHERILL

El Sr. Bernard Weatherill, parlamentario conservador por el distrito de Croydon, se desempeña como Vocero de la Cámara de los Comunes desde 1983.

Nació en 1920 y se educó en Malvern.

Elegido como parlamentario por primera vez en 1964, habiendo sido reelegido en diversas oportunidades.

Es casado tiene dos hijos y una hija.

El Vocero (Speaker) es la principal autoridad en la Cámara de los Comunes. El preside los debates y representa a la Cámara de los Comunes en sus relaciones con la Corona, la Cámara de los Lords y otras personas y autoridades fuera del Parlamento. El cargo de Vocero existe desde 1377.

La autoridad e imparcialidad del Vocero es reconocida y respetada por todos los partidos políticos presentes en la Cámara. En el debate todas las intervenciones están dirigidas a él y es el responsable de dirigirlo. Sus decisiones constituyen precedente y con el correr del tiempo pueden ser formuladas como principios o reglas de procedimiento. Está obligado a ser totalmente imparcial y no puede tomar parte en el debate. Tampoco puede votar, salvo que la votación esté igualada, en cuyo caso lo hace de acuerdo a reglas que excluyen la posibilidad que dé su opinión sobre el asunto discutido.

El Vocero normalmente es elegido al comienzo del período parlamentario por los miembros de la Cámara de los Comunes. Normalmente, gobierno y oposición concuerdan en un candidato. Si en una nueva elección general, es reelegido como parlamentario, normalmente también se le reeligirá como Vocero (caso del Sr. Weatherill ya que fue elegido en la elección general de 1983 y reelecto en la de 1987).

Cuando el Vocero (Speaker) entra a la Cámara es precedido por el Oficial del Orden, quien lleva la maza - símbolo de autoridad. Se sienta al fondo de la sala y a su derecha se sienta la bancada de gobierno, a su izquierda, la oposición.

El Sr. Weatherill anunció que no postulará nuevamente al Parlamento.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

S.M. ISABEL II:

Nacida en Londres el 21 de Abril de 1926, hija primogénita del Duque y de la Duquesa de York, posteriormente Rey Jorge VI.

Ascendió al trono el 6 de febrero de 1952, tras la muerte de su padre. La coronación fue el 2 de junio de 1953.

En 1947 se casó con el Tte. Felipe de Mountbatten, hoy Príncipe Felipe de Edimburgo, descendiente directo de la Reina Victoria de Inglaterra. En 1948 nace su primer hijo el Príncipe Carlos, hoy Príncipe de Gales y heredero al trono. Posteriormente nacieron Ana (1950), Andrés (1960) y Eduardo (1964)

La Reina es cabeza de la Comunidad Británica de Naciones y, como tal, es Jefe de Estado de la Mayor parte de los países que componen la Commonwealth.

En el cumplimiento de sus obligaciones como Soberana, la Reina mantiene estrechos contactos con el Primer Ministro (quien es recibido en audiencia una vez a la semana cuando la Reina se encuentra en Londres), y otros Ministros de la Corona. Ve todos los documentos que emanan del Gabinete y recibe copia de todos los documentos relevantes del Ministerio de Relaciones Exteriores y un resumen diario de los debates parlamentarios.

En Noviembre de 1968 realizó una visita de Estado a Chile y en 1965 recibió al Presidente Frei en visita de Estado.

Es muy aficionada a los caballos y deportes ecuestres.

## MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

## EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

Secretario de Estado para las RR.EE. Sr. DOUGLAS HURD

El Sr. Douglas Hurd, parlamentario conservador por el distrito de Witney, es Secretario de Estado para las Relaciones Exteriores desde Octubre de 1989.

Nació en 1930 y se educó en Eton y Cambridge, donde se graduó en Historia.

En 1952 ingresó al Servicio Diplomático, habiendo servido en Pekín, ONU y Roma. En 1966 abandona la diplomacia, optando por la carrera política al interior del Partido Conservador. Desde 1966 a 1974 actúa como Secretario Privado de Edward Heath, quien ocupa el cargo de Líder de la Oposición y posteriormente de Primer Ministro.

En 1974 es elegido parlamentario conservador.

En 1979 vuelve a Relaciones Exteriores, esta vez como Ministro. Posteriormente ocupa el cargo de Ministro del Interior, y a partir de 1984 es elevado al rango de Secretario de Estado, habiendo desempeñado ese cargo en las carteras de Irlanda del Norte. (1984), Interior (1985), y Relaciones Exteriores (1989).

Es casado y tiene 3 hijos de su primer matrimonio y un hijo y una hija de su segundo matrimonio.

Es reconocido como un hábil y experimentado diplomático y ha sido determinante en el cambio de giro que ha experimentado la política exterior británica, especialmente en lo relativo a Europa.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

SR. NEIL KINNOCK, LIDER DE LA OPOSICION

El Sr. Neil Kinnock, parlamentario laborista por el distrito de Islwyn (Gales), es el Líder de la Oposición en la Cámara de los Comunes.

Nació en Gales en 1942, donde se educó, obteniendo un Diploma de Educación y se graduó en Relaciones Industriales e Historia.

Fue elegido por primera vez como parlamentario en 1970, habiendo participado en diversos Comités de la Cámara de los Comunes. Entre 1974 y 1975 fue Secretario Privado del Secretario de Estado para el Empleo.

Desde 1978 ha sido miembro del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Laborista, partido al cual ingresó a los 15 años de edad.

Es casado y tiene un hijo y una hija.

Aunque hasta la fecha no ha podido acceder al poder, Neil Kinnock ha sido el mentor de importantes cambios en el laborismo, permitiendo que se le considere como alternativa viable de poder. Es de destacar la labor realizada contra los sectores más izquierdistas de su partido, a fin de dejar sin efecto la política de desarme unilateral en defensa y asumir una política menos estatista en el terreno económico.

Si bien al interior de su partido su acción ha sido determinante, su gran problema es la falta de carisma con que lo percibe el electorado.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

LORD MAYOR DE LONDRES SIR ALEXANDER GRAHAM

El Lord Mayor de Londres Sir Alexander Graham nació en 1938 y se educó en Londres.

Ha estado vinculado al Municipio de Londres desde 1978 y se desempeña como Lord Mayor desde 1988. El preside la Corporación de la Ciudad de Londres.

Paralelamente ha desarrollado una carrera en la empresa privada, habiéndose incorporado a "Norman Frizzell and Partners Ltd.", empresa dedicada al corretaje de seguros en LLOYD'S y en la cual actualmente ocupa el cargo de Presidente Adjunto (desde 1990).

Sir Alexander Graham está casado y tiene 3 hijas.

En Mayo visitará nuestro país.

La Corporación de la Ciudad de Londres ocupa una posición especial en lo que es la estructura municipal de la capital. Ello debido a que es el municipio más antiguo y al importante número de personas que sólo trabajan en la City (unas 300.000) en comparación con quienes sólo residen ahí, que no exceden las 5.000 personas. Es del caso hacer presente que Londres como tal tiene 33 municipios, siendo uno de ellos la Corporación de la "City" de Londres.

La residencia oficial del Lord Mayor Sir Alexander Graham es Mansion House, construida en 1752.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES  
EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

LORD CHANCELLOR LORD MACKAY OF CLASHFERN

Nombrado Lord Chancellor y, como tal es miembro del Gabinete, en 1987.

Lord Mackay of Clashfern, James Peter Hymers Mackay, nació en 1927 en Escocia, donde siguió sus estudios secundarios y universitarios. Se graduó en Matemáticas y Filosofía Natural. Posteriormente, en 1955, obtuvo el grado de Bachiller en Derecho, siendo admitido en la Facultad de Abogados.

Desde 1965 es Consejero de la Reina.

De acuerdo al sistema de gobierno británico, el Lord Chancellor ocupa una posición especial ya que por una parte es Ministro con tuición sobre distintos departamentos y, a la vez, es cabeza de la judicatura. Es responsable de la administración de todas las Cortes, a excepción de Policía Local y otras menores relacionadas con materias criminales, y de diversos tribunales administrativos.

Entre sus atribuciones está la de recomendar a la Corona todos los nombramientos judiciales y es responsable de nombrar a los jueces. Tiene responsabilidad general sobre la administración de la reforma a la ley civil.

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES

EMBAJADA DE CHILE EN LONDRES

SIR KIT MC MAHON-GRUPO MIDLAND

Sir Kit Mc Mahon es el Presidente del Grupo Midland. También es Presidente del Midland Bank y del Midland Montagu Holdings, y es uno de los Directores del Hongkong and Shanghai Banking Corporation.

El alcanzó el cargo de Presidente del Grupo el 30 de abril de 1987. Previamente el fue gobernador alterno del Banco de Inglaterra (Banco Central) desde 1980 a 1985.

Sir Kit nació en Melbourne el 10 de Julio de 1927. Se educó en el Melbourne Grammar School, y en la Universidad de Melbourne, donde obtuvo máximos honores en Inglés e Historia en 1949. Durante 1950 fue tutor en Literatura Inglesa en la Universidad de Melbourne. Obtuvo máximos honores en Política, Filosofía, y Economía en 1953 en el Magdalen College de Oxford.

Desde 1953 a 1957 fue asistente económico en el HM Treasury (Tesorería) y desde 1957 a 1960 fue Consejero Económico de la Embajada Británica en Washington. En 1960 Sir Kit volvió al Magdalen College donde fue profesor invitado en Economía hasta 1963. Desde 1963 a 1964, como tutor en economía, el ayudó a organizar el Centro para Estudios Administrativos.

Sir Kit se incorporó al Banco de Inglaterra como consejero en 1964, fue consejero de los Gobernadores desde 1966 hasta 1970 y director ejecutivo desde 1970 a 1980. Desde 1980 a 1985 fue Presidente de un Grupo de Trabajo de la OECD.

Fue nombrado miembro honorario del Magdalen College en 1986. Ha sido Presidente del Comité de Promoción al Exterior del Consejo Británico de Exportaciones de Comercio Invisible desde abril de 1986, y director de Eurotunnel desde marzo de 1987. Es miembro del Instituto de Marketing y miembro honorario del University College de North Wales, y en agosto de 1989 llegó a ser director del Royal Opera House. En abril de 1990 se le concedió el rango de Caballero de la Orden Nacional de la Legión de Honor.

Sir Kit, quien fue armado caballero en junio de 1986, es casado, tiene dos hijos y cuatro hijastros.

Sus publicaciones:

- "La libra esterlina en los sesentas", publicada en 1964.
- "Técnicas de Producción Económica", editado en 1965.

MR. MAURICE DE BUNSEN

DIRECTOR DE BARING BROTHERS Y CÍA LTDA

Mr. Maurice de Bunsen está a cargo de la Asesoría Financiera Internacional de la Empresa, específicamente para España, Portugal y Latinoamérica. Se especializa en asesorías para privatizaciones (España, Portugal y Grecia), fusiones internacionales y adquisiciones y proyectos de inversión internacional.

COMITÉ EJECUTIVO, CANNING HOUSE

1966	Ingresa a Barings en Londres.
1968-71	Ejecutivo de una compañía en Argentina.
1971	México.
1971-73	Barings, Londres
1973-77	Ejecutivo de una compañía en Malasia.
1977 a la fecha:	Barings, Londres. Viajes frecuentes a Chile, Argentina, México, otros países latinoamericanos, Sudeste Asiático, Australia y Europa continental.

EDUCACIÓN

Eton and Trinity College, Cambridge.

IDIOMAS

Castellano fluido y conocimiento del Portugués y francés.